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今
年
度
も
希
望
を
も
っ
て
元
気
よ
く

始
ま
り
ま
し
た



0101

　
新
年
度
に
な
る
と
毎
年
恒
例
行
事
で

あ
る
班
決
め
︒
昨
年
度
は
コ
ロ
ナ
ウ
ィ

ル
ス
の
感
染
対
策
に
お
け
る
理
由
に
よ

り
︑
止
む
を
得
ず
仲
間
全
員
が
揃
っ
て

班
決
め
を
す
る
こ
と
が
で
き
ま
せ
ん
で

し
た
︒
今
年
度
は
感
染
対
策
を
講
じ
な

が
ら
︑
密
に
な
ら
な
い
よ
う
に
︑
ひ
と

つ
の
部
屋
に
全
員
が
集
ま
っ
て
行
う
形

式
で
は
な
く
︑
各
班
が
各
部
屋
に
分
か

れ
て
︑
リ
モ
ー
ト
形
式
で
の
班
決
め
を

行
い
ま
し
た
︒
順
番
に
各
班
の
名
前
を

呼
ば
れ
た
仲
間
が
各
々
の
自
分
の
名
前

が
書
か
れ
た
マ
グ
ネ
ッ
ト
を
持
っ
て
本

部
の
場
所
に
あ
る
班
の
名
前
の
あ
る

ボ
ー
ド
に
貼
り
付
け
て
い
く
方
法
で
行

い
ま
し
た
︒

　
今
年
度
は
ど
の
班
に
す
る
の
か
︑
す

で
に
自
分
の
中
で
決
め
て
い
る
仲
間
も

い
れ
ば
︑
少
し
迷
い
な
が
ら
も
自
分
の

マ
グ
ネ
ッ
ト
を
貼
り
付
け
る
仲
間
も
い

て
︑
皆
真
剣
な
眼
差
し
で
班
決
め
を
行

う
姿
が
見
受
け
ら
れ
ま
し
た
︒
ま
だ
ま

だ
コ
ロ
ナ
禍
で
の
世
の
中
で
は
あ
り
ま

す
が
︑
川
口
太
陽
の
家
で
も
感
染
対
策

に
し
っ
か
り
と
講
じ
な
が
ら
今
年
度
も

素
敵
な
年
に
な
る
よ
う
に
し
て
い
け
た

ら
と
思
っ
て
お
り
ま
す
︒

　
ど
う
ぞ
今
年
度
も
一
年
よ
ろ
し
く
お

願
い
い
た
し
ま
す
︒︵
沖
山
︶

　
埼
玉
県
障
害
者
協
議
会
様
よ
り
︑

﹁
埼
玉
障
害
者
協
議
会
代
表
理
事
賞
﹂

を
い
た
だ
き
ま
し
た
！
第
六
回
埼
玉
県

障
碍
者
団
体
機
関
紙
コ
ン
ク
ー
ル
に
お

い
て
︑
最
も
優
秀
な
成
績
と
し
て
評
価

し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
︒

　
二
〇
一
八
年
度
に
も
︑
第
三
回
の
同

コ
ン
ク
ー
ル
に
て
︑
同
様
の
素
晴
ら
し

い
賞
を
頂
い
て
お
り
ま
す
︒
心
よ
り
感

謝
致
し
ま
す
︒

ひ
と
え
に
皆
様
の
応
援
の
お
陰
で
す
︒

今
後
と
も
お
ひ
さ
ま
通
信
を
よ
ろ
し
く

お
願
い
い
た
し
ま
す
︒︵
編
集
部
よ
り
︶

特

　

集

年度初めの班決めをしました！

おひさま通信が、賞をいただきました。

2021 年度スタート !
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T O P I C ST O P I C S

T O P I C S

皆
が
集
ま
る
旧
作
業
室
を
リ
モ
ー
ト
中
継
し
な
が
ら
︑

仲
間
・
職
員
そ
れ
ぞ
れ
自
分
が
今
年
度
働
き
た
い
班
を
順
番
に
決
め
て
い
き
ま
し
た
︒

新
年
度
初
の
全
体
会
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　こんにちは。４月からめーべ班・集に配属されることになりました。鶴巻

真由実（つるまきまゆみ）と申します。太陽の里に３年間、しらゆりの家に

２年間いました。会ったことがある方もたくさんおられましたので、初日か

ら楽しく、わくわくした気持ちで過ごしました。

絵を描く事が大好きで、パッチワークや動画を作ることが大好きで、そして

何よりも、人と関わる事が大好きです。週３日ではありますが、これから皆

さんと一緒に楽しく過ごしながら、アーティストとしてお互い高め合えるよ

うな、そんな関係を築いていけたら最高に幸せだなぁと、思っています。

　これからもどうぞ、よろしくお願いいたします。

はじめまして。

この度3月 11日より、川口太陽の家　事務所へパートにて入職しました。

久慈智子と申します。

前職でも事務職をしておりましたが、福祉関係の仕事は初めてなので皆様に

ご迷惑をおかけすることが多々あるかと思いますが、川口太陽の一員として

仲間たちから元気をもらい、皆さんに信頼してもらえるように日々努力して

いきたいと思っています。

どうぞ、よろしくお願いいたします。

　橋本めぐみです。みぬまに入職して６年目になりました。

５年間、さいたま市北区の支援センターで相談支援業務を行なっておりました。

４月から川口太陽のサンだいち班で勤務となり、サンだいちの元気な仲間に楽

しく鍛えられながら一緒に活動をしております。通所での一日の生活が将来に

繋がっていけるように、相談支援の視点も持ちながら日々の仲間との関りを作っ

ていけたらと思っています。

　コロナが落ち着きを見せない状況でありますが、収束したら楽しい事を思いっ

きり楽しめるようになれたらいいなぁ・・・と思いつつ、コロナ疲れは南の島

の海と風を思い浮かべ、趣味のダイビングに行ける日を待ち望みながら、仕事

をしていきたいと思います。よろしくお願い致します。

鶴巻真由実さん

久慈智子さん

橋本めぐみさん

新入職 &異動職員よりご挨拶新入職 &異動職員よりご挨拶

つるまきまゆみ

くじともこ

はしもと



  

 

コロナ禍において、なかなか外出等の機会も減ってしまい 

何か皆で楽しめる活動がないのか話し合いを行いました。 

じゅうに班では「パーティーゲームやボードゲームが出来た

らいいなー」という仲間の意見から、週に一度楽しめる活動

の一環として皆でゲームを楽しんでおります。仲間をはじ

め、職員も一緒になって将棋等を行っていますが、皆、真剣

に楽しんでおります。（沖山） 

新たにめーべ班にきた鶴巻職員の歓迎会をしまし

た。 

仲間の絵を使って装飾をしたり、恒例の仲間からの

出し物で歓迎しました。手話の歌や全員で「パプリカ」

のダンス、鶴巻職員からも得意なイラストを使って改

めて自己紹介をしてもらい、めーべ班みんなで楽しい

時間を過ごしました～ 

気持ちも新たに、充実した 1 年を送りたいなと思いま

す(^^♪（青木） 

 

 今年度も仲間の顔ぶれは変わりませんが、新たに職員の橋

本さんがサンだいちに配属され、一年がスタートしました。 

昨年度までの寺﨑さんとバトンタッチということで、「あり

がとう、これからよろしく会」を行ないました。みんなと一

緒に“思い出のアルバム”を歌いながら、アルバムを手渡した

りと短い時間でしたが、楽しいひと時を過ごしました。 

 今年もこれから暑くなっていくので、ゴーヤでグリーンカ

ーテンを設置したり、季節に合わせた楽しいことを考えてい

こうと思います！（園部） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京が緊急事態宣言、埼玉が蔓延防止。３月の年度末

から５月の GW までずっとの状況に、オレンヂホーム

の仲間達も少しモチベーションが持てない方もいます。 

休日や混む時間は外しての買い物したり、散歩した

り、髪を切りに行ったりしています。長期休暇となると

出かけずらくなってしまいます。そんな中、外食の替わ

りにテイクアウトは長期休みの恒例になってきました。

「夏休みまで待たないでまたやりたい」なんて声も。 

(小野田) 

 

今年度より活動場所を広い部屋に移して活動をはじめまし

た。昨年度は 3 つの部屋に分かれて活動をしていましたが、今

年は同じ場所で全員で活動ができるようになりました。音楽を

聴くスペース、休むスペース、仕事をするスペース、みんなで

話し合いを重ねて過ごしやすい部屋を作っています。新しい場

所でも今まで通りたくさんの素敵な作品と思い出を生み出せ

るように頑張ります。（石渡） 

 

 新しい職員として、きらっとから志村さんが来てくれまし

た。新年度のはじめ、あおぞらは恒例のロングな話し合い。そ

の一方で、コソコソ志村さんの歓迎会をみんなで企てていまし

た。某ロックバンドのギターリスト、○○DE が大好きな志村

さん。みんなで○○DE の似顔絵を描いて、歓迎の看板を飾り

ました。もちろん志村さんの入場曲は、♪ROCKET DIVE 

左の写真。大橋さんからは、志村さんに向けた応援の書、 

“夢” そして伊藤さんからは、渾身の“大きな栗の木の下で” 

電車のダンスアレンジバージョンが披露されました。（小川） 

今年は感染予防を意識しつつ、全員そろって青年隊を

開催することが出来ました。昨年度は思うように集まれ

ない、2 チーム制で半分の人数で話し合いをするという

例年とは違う形での活動となってしまいました。その分、

今年はやってやるぞ！というふつふつとした気持ちを青

年隊メンバーは持っています。決意表明の中でも「今年

こそ総会をやりたい」、「楽しめるイベントを企画したい」

など前向きな言葉が多く飛び交いました。（石渡） 

 



スパゲティ 緑川悠貴

収入 支出
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Pick UP!
今 月 の 作 品今 月 の 作 品

種目 金額 摘要 

ウエス ￥17,000  

織り ￥15,800  

絵画 ￥61,718  

詩   

古本・古着 \ 1,200  

粘土製品   

ステンドグラス ￥47,510  

ダンボール作品       

和紙・木工   

牛乳パック ￥8,720  

その他   
給与の為、通帳から

の繰入 

\ 41,068  

前月からの繰入    

合計 
￥193,016 

 

項目 金額 摘要 

賃金 ￥193,016  

賞与   

材料費   

経費   

その他   

通帳への繰入   

作品展準備金   

合計 ￥193,016  



施設長より

6
月
の
予
定

　おひさま通信が、埼玉県障害者団体機関紙コンクールで賞をいただきました。
　「おひさま通信」が、2020 年度の第 6 回埼玉県障害者団体機関紙コンクールにおいて、埼玉県障
害者協議会代表理事賞をいただきました。2018 年にも同様の賞をいただきましたが、このような
状況下での受賞をうれしく思います。その表彰式が、3 月 28 日（日）に障害者交流センターホー
ル行われました。
　当日は、仲間・職員を代表して、篠崎が参加して来ました。本来であれば、仲間にも参加しても
らい喜びをともに感じたかったのですが、コロナ禍という状況もあり、仲間の参加については、残
念ながらとりやめることにしました。後日、仲間の全体会、職員会議等で報告をし、喜びをみんな
で分かち合いました。
　今回は、30 以上の事業所等からの応募があり、その中での選出となりました。選出された理由
としては、紙面の見やすさ、読みたくなるタイトル・見出し、内容の良さ、使用している写真の構
図の良さなどを挙げていただきました。
　また、今回賞を頂きましたが、昨年度は「おひさま通信」は、コロナ禍の影響もあり、毎月発行
が出来ませんでした。受賞した他の事業所でもいろいろ苦慮しながら、取り組んでいましたが、そ
の事は担当職員としても大きな反省となっています。今年度は気持ちを新たに、毎月発行して行け
るようにしていきたいと思っています。
　広報誌には、川口太陽の家の活動や取り組みを知ってもらう機会になり、川口太陽と地域をつな
ぐ大切なものであるという大きな役割があります。
　「おひさま通信」は、第 1 号の発行から、現在に至るまで、その長きにわたる積み重ねがあること、
すなわち、川口太陽の歴史と共にあります。これからも仲間と職員とで「おひさま通信」を発行し、
川口太陽と地域をつなぐものとして大切にしていきたいと思います。

川口太陽の家施設長　篠崎秀一

 

     
  施設 法人・後援会   施設 法人・後援会 
1 火   17 木  TAMAP会議・グッズ研修 

2 水   新任研修① 18 金 業務責任者会議  

3 木   19 土 仲間休み  

4 金   20 日   

5 土 仲間休み  21 月   

6 日   22 火   

7 月   23 水   

8 火   24 木   

9 水   25 金   

10 木   26 土 仲間休み・職員会議  

11 金   27 日   

12 土 仲間休み  28 月  集運営会議・グッズ会議 

13 日   29 火   

14 月   30 水   

15 火       

16 水  第41回後援会定期総会     



おひさま通信 4.5 月号

《おひさま通信編集委員》篠崎、安、大里、小嶋

2021.SPRING OHISAMA

色えんぴつ

MESSAGE CORNERMESSAGE CORNER

  more info.  

official web.

https://www.instagram.com/kobo_syu/
工房集オフィシャルインスタグラム

　レジ袋有料化によって、日々の買い物でビニール袋をもらえる機会が少なくなってしまいました。レジ袋有料化が始まった頃、コンビ
ニ等で『対象商品でエコバックもらえます！』『700 円以上 PayPay 支払いでエコバックもらえます！』などネット等に様々なキャンペー
ンが繰り広げられていました。私も以前はエコバックを使用することがなかったのですが、情報をみていくうちにキャンペーン好きに沸々
と火がつき始め、気付けばエコバック獲得に必死になっていました（笑）人気があるものはすぐになくなってしまう為、ネットで情報を
集めお店を探したりと、もはや情報戦。残念ながら手に入れることが出来ないものもありましたが、何個か無事に手に入れることができ、
毎日のお買い物に活躍してくれています！！　じゅうに：船越

　24 歳の時、知人から頼まれた仕事を断れずに渋々やっていた。真面目に働く人が馬鹿を見る、世の中の構造を見せられているような
所だった。仕事を辞める為にようやく代わりの人が決まり、そこで得た金をどう使うか、当時暮らしていた 1920 年代の建物の 1 室で考
えていた。昼過ぎだろうか、何故か 4ch しか映らない近くで拾ったブラウン管のテレビを点けると、四国遍路を歩く番組をやっていた。
神や仏に祈ったところで一体何になると思うと、この目で見たくなった。そして直ぐに最寄りの駅に電話した。徳島までの夜行バスは、
お盆の時期という事もあり全て満席との返答。無理もないと諦め、酒を飲み、ダラダラとベッドに転がっていると、夜の 21 時頃に電話
が鳴った。夜の便にのみ1席だけキャンセルが出たとの事だった。それならばと、何も準備しないまま徳島へと向かった。それから24年、
理由は違えどまた歩く事を決めた。12 年間有難うございました。感謝しか有りません。また、どこかで。めーべ：小和田

　以前は鳥好きの話を書きましたが、今回はあんこについて。子どもの頃からあんこが大好きで、思い返すとたくさんのあんこの思い
出があります。生まれ育った街に蕨駅があり、駅を出てすぐの所に「花見焼き本舗」という大判焼きが売っていました。駅を通る度に
匂いが流れてくる、あの甘い香りに誘われて購入し、家族と食べていた記憶があります。時々ふとあの匂いを感じたくてお店を探しま
すが、今はもうありません。どなたか所在を知っている方がいたら教えてください。本当に。それと、あんこの思い出はもう一つ。三
重県伊勢名物の「赤福」。父がそちらの方の出身で、帰省の際にはお土産で買ってきてくれていました。購入したその日のうちに食べる、
餅の柔らかさとあんこの優しい味。一気に幸せな気分になります。きっとあんこ好きの原点は家族と食べたこの二つの思い出だと思い
ます。それにしても、花見焼き、本当にどこに行ったのでしょうか。サンだいち：園部

金子隆夫さんより

https://kobosyu.thebase.in/

工房集オンラインショップ

RE: 編集部

いつも楽しみにしていただき、
ありがとうございます。

また今度、金子さんの写真も載せますね。
皆さんの期待に応えられるよう、がんばります !

INFOMATION
＜白田直紀展 「Flowers」＞
銀座にあるギャラリーナユタにて、白田直紀さんの個展「Flowers」が開催されます。
( 以下 DMより）
ジョージア・オキーフの花の絵は、小さな花弁に思いきり近づき、遠目では得られなかった視
覚に驚く体験でした。白田直紀の花は、細胞のレベルに分解され独自のフォルムに統合
されて、ゆがみながら膨張しているようです。線を目で追いながら、美しいサイケデリックな
夢に取り込まれていきます。工房集作家　白田直紀の初個展です。（企画　佐藤　香織）
会期：2021 年 6 月 11 日（金）～ 6 月 26 日 ( 土 )　12：00－19：00　　水曜休廊
会場：Gallery Nayuta（104-0061 東京都中央区銀座 1-9-8 奥野ビル 511 ）

新作グッズ続々入荷中！


